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Aos vinte e quatro dias do m~s de Agosto de mil novecentos 

e oitenta ~ sete J nesta Cidade de Aveiro , EdifIcio dos Paços do Concelho e sa

la das Reuniões da Câmara Municipal , reuniu ordináriamente a mesma Câmara sob 

a Presid~ncia do Presidente, Sr. Dr. José Girão Pereira, e com a presença dos 

Vereadores Srs. Dr. José Pires dos Santos Dr. Vitor Manuel Barradas CarvalhoJ 

de Sequeira J Engº Carlos Manuel da Silva Santos e Engº Antônio Manuel de Almei

da Alves . 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a reu

nião 

De seguida , [ai deliberado , por unanimidade, justificar a falta 

dada pelo Vereador ST. Prof. Celso Augusto Baptista dos Santos e Engº Vitor José 

Pedrosa da Silva . 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURAR I A: - Consultado o resumo diârio da Tesou

raria , respeitante ao dia 21 do mês em curso , verificou-se existir um saldo em 

dinheiro, da quantia de cento e noventa milhões trezentos e noventa e cinco mil 

quatrocentos e sessenta e dois escudos e dez centavos . 

HABITAÇÃO SOCIAL - CONSTRUÇÃO DE 783 FOGOS FM SANTIAGO - ESTUDO PRÉ

VIO:- A Cimara tomou conhecimen to do estudo prévio para a obra de construção de 783 

fogos em Santiago : Após longa apreciação do referido estudo , sobre o qual a Arqui

tecta Emilia do Gabinete de Planeamento deste Municipio teceu algumas considerações, 

foi deliberado por unanimidade J submeter o mesmo parecer do I.G.A.P.E. e do I.N.H., 

devendo este último Departamento pronunciar-se não só quanto ã legalidade mas tam

bém quant o à qualidade e funcionalidade do projec to , solicitando-se, ainda, a 

mâxima urg~ncia de modo a não serem ultrapassados os prazos estabelecidos no aCOT

do jâ assinado 

BAIRRO DE SANTIAGO - ARRANJOS EXTERIORES:-Na sequencia da delibera

ção tomada na reunião de 3 de Ha r ço , do ano findo , foi também presente e aprecia

do o projecto relativo aos arranjos exteriores do Bairro de Santiago , relativamen

te ao 4ual a Arquitecta Paisagista do Municípjo teceu algumas considerações . De

pois de prolongada troca de impressões , a Câmara deliberou, por unanjmidade , 

emitir parecer favorâvel quanto aquele documento e estabelecer os necessários con

tactos com o I.G.A.P.E. , no sentido de a obra ser elaborada tão breve quanto pas

s Iv e L • 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE UMA VIATURA DE NOVE LUGARES:-No segui

mento da deliberação tomada em onze do corrente m~s , foram abertas as propostas 
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destinadas à aquisição de uma nova viatura de nove lugares apresentadas pe las se

guintes firmas e dos valores a seguir indicados : numero um - Caciauto - Socieda

de comercial , Lda. - dois milhões cento e o i t o mil escudos ; número dois - Japo

car - Sociedade Comercial de Automóveis , Lda. - dois milhões e trinta e cinco 

mil es cudos; número três - Stand Justino - dois milhões centoe oitenta eum mil e 

seiscentos escudos ; número quatro - Brancauto - Comércio e Reparação de Automó

veis, Lda. - dois milhões cento e oitenta mil escudos; e número cinco - Auto-Ga

ragem de Coimbra , Lda. - doi8 milhões cento e noventa e cinco mil escudos . Após 

troca de impressões , foi deliberado , por unanimidade , enviar o processo aos Ser

viços Técnicos para informação , a fim de , posteriormente , a Câmara se pronunci

ar . 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE PROJ ECTORES PARA O GRUPO DESPORTIVO DE 

AZURVA:Foram presentes e abertas duas propostas apresentadas pelas Firmas Cunha 

Queirós - Comércio de Material Eléctrico, Lda., e Schréder, S.A.R.L., com vista 

à aquisição de projectores destinad os ao Grup o Desportivo de Azurva , cujos valo

res aqui se dão como transcritos . Após breve troca de impressões , foi delibera

do , por unanimidade , encarregar os Serviços Técnicos de analisarem as referidas 

propostas e prestarem a necessária informação , a fim de , posteriormente a Câma

ra se pronunciar . 

E~~REITADAS - PAVIMENTAÇÃO DA RUA DA CACIEIRA EM AZURVA - lª FASE:

- Na sequência da deliberação tomada em vint e de Julho , findo , foram abertas as 

propostas relativas à execução da obra em epígrafe , apresentadas pelos seguintes 

empreiteiros e dos valores que a seguir se indicam número um - Mário Polónio , 

Lda. - dois milhões seiscentos e sessenta e sete mil es cudos - lª alternativa 

- dois milhões quinhentos e quarenta e três mil e oi t oce n t os escudos , 2ª alter

nativa dois milhões novecentos e treze mil e quatrocentos escudos ,valores estes 
t acrescidos de IVA número dois - Construtora Paulista , Lda. - quatro milhões 

duzentos e trinta e dois mil escudos acrescido de IVA e , em alternativa , quatro 

milhões cento e trinta e nove mil e seiscentos escudos também acrescido de IVA ; 

número três - Casa Lameira - três milhões quinhentos e cinquenta e um mil escudos , 

e , em alternativa, dois milhões du zentos e quarenta e dois mil escudos , tam

bém acrescidos de IVA ~ núlnero quatro - M. Mendes , Lda. , - dois milhões seis

centos e quatorze mil escudos , e , em alternativa , dois milhões trezentos e 

seis mil escudos, e número cinco - Joaquim Alves, Sucrs. , Lda. - três milhões 

seiscentos e vinte e quatro mil e oitocentos escudos , também acrescido de IVA 

Foi deliberado , por unanimidade , remeter as mencionadas propos

tas aos Serviços Técnicos para análise e informação , a fim de o processo voltar 

a ser apreciado numa próxima reunião . 

IDEM - PAVIMENTAÇÃO DA RUA DA FONTE DO LONGE , EM QUINTÃS:- Também 

na sequência da deliberação tomada em vinte de Julho , findo , foram abertas as 
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propostas para a execuçao da obra em eplgrafe , apresentadas pelos se::~J;:~ 

preiteiros e dos valores a seguir indicados: ~úmero um - M. Mendes , Lda. - um mi

lhão quinhentos e cinquenta e seis mil escudos , e , em alternativa , um milhão 

trezentos e setenta e quatro mil escudos ; ~~mero dois - Joaquim Alves Sucrs.,Lda

dois milhões cento e vinte e nove mil e duzentos escudos, acrescido de IVA; Núme

ro três - Mário Polónio, Lda. - um milhão setecentos e sessenta e três mil e oi

tocentos escudos, em l! alternativa, um milhão seiscentos e dezoito mil e duzentos 

escudos, e, em 2ª alternativa, um milhão oitocentos e quarenta e cinco mil e se

tecentos escudos, sendo estes valores acrescidos de IVA; Número quatro - Casa La

meira - dois milhões cento e dezasseis mil e quinhentos escudos, e, em alternativa 

um milhão trezentos e quarenta e três mil escudos, também acrescidos de IVA. Foi 

deliberado, por unanimidade, remeter aos Serviços Técnicos para estudo e informa

ção, a fim de, posteriormente, a Câmara se pronunciar. 

EMPREITADAS - PAVIMENTAÇÃO DE ARRUAMENTOS NA ZONA INDUSTRIAL: 

- Também na sequência da deliberação tornada em 20 de Julho, findo, foram abertas 

as propostas para a execução dos trabalhos em epígrafe, apresentadas pelos segui~ 

tes Empreiteiros e dos valores que a seguir se indicam: Número um - Joaquim Alves 

Sucrs., Lda. - sete milhões trezentos e quarenta e cinco mil e quatrocentos escu

dos, acrescido de IVA; Número dois - Casa Lameira - seis milhões novecentos e 

sessenta e sete mil e seiscentos escudos, e, em alternativa, seis milhões seiscen 

tos e sessenta e sete mil e seiscentos escudos, acrescidos de IVA; Número tres 

- M. Mendes, Lda. - cinco milhões duzentos e cinquenta e um mil e quinhentos es

cudos, e, em alternativa, quatro milhões novecentos e cinquenta e nove mil e qu~ 

nhentos escudos. Número quatro - Construtora Paulista, Lda. - oito milhões qua

trocentos e oitenta e cinco mi l e seiscentos escudos, acrescido de IVA; Número 

cinco - Mário Polónio, Lda. - cinco milhões cento e dezanove mil e oitocentos es 

cudos, primeira alternativa - quatro milhões novecentos e nove mil e oitocentos 

escudos, e, em segunda alternativa - cinco milhões seiscentos e vinte e nove mil 

e oitocentos escudos, todas estas importâncias acrescidas de IVA. Foi deliberado, 

por unanimidade, remeter o processo aos Serviços Técnicos para estudo e informa

ção, com vista a, posteriormente, o Executivo se pronunciar. 

CONSTRUÇÃO DO PAVILHÃO DO CENAP: - Face ao estudo elaborado pe

los Serviços Técnicos e após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, 

abrir concurso limitado com vista ã cimentação do Pavilhão do CEN.~. 

ARRANJO DO LARGO DE N! SRê DAS FEBRES: - Na sequência da delibe

ração tomada em 20 de Julho, findo, procedeu-se ã abertura das propostas respeita~ 

tes ao arranjo do Largo da Srê das Febres, apresentadas pelos seguintes Empreitei

ros: NQ 1 - João Rodrigues da Silva Cascais, da quantia de três milhões e trezentos 

mil escudos e NQ 2 - Afonso Gomes dos Reis, da quantia de dois milhões oitocentos 
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e oitenta mil escudos, acrescido de IVA. Apos breve troca de impressoes, foi ~-

berado, por unanimidade, remeter o processo ao GTL para informação, a fim de o as

sunto voltar a ser apreciado numa próxima reunião. 

ARRANJO DA ZONA ENVOLVENTE AO BAIRRO SOCIAL DA QUINTA DO GRINÉ: 

- Após troca de impressões. foi deliberado, por unanimidade, e por proposta do Sr. 

Presidente, encarregar os Serviços Técnicos de elaborarem o projecto relativo ao 

arranj o da zona envolvente ao Bairro Social da Quinta do Griné. 

CAPELA DE Nª SRª DAS BARROCAS - ILUNINAÇÃO DECORATIVA: - Também por 

proposta do Sr. Presidente e face ao estudo elaborado pelos Serviços Municipais com 

petentes, foi deliberado. por unanimidade, abrir concurso limitado para o projecto 

de luminação decorativa da Capela de Nª Srª das Barrocas e zona envolvente à mesma. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO E COLOCAÇÃO DE UMA ESTRUTURA COBERTA NO 

RECINTO DE FEIRAS E EXPOSIÇÕES: - Dada a necessidade em se adquirir uma estrutura 

coberta para o Recinto de Feiras e Exposições, foram solicitadas propostas às Fi~ 

mas da especialidade. as quais apresentaram os valores que a seguir se indicam: NQ1

BLOCOTELHA - Coberturas Metálicas Autoportantes, Lda. - um milhão seiscentos e trin

ta e um mil quinhentos e quarenta e sete escudos. acrescido de IVA; NQ 2 - JOAQUIM 

HENRIQUES & FILHOS, LDA. - um milhão setecentos e dezasseis mil e oitocentos escu

dos. incluindo IVA, e N2 3 - MONLEC - Montagens Técnicas - um milhão setecentos e 

cinquenta mil escudos, acrescido de IVA. Após troca de impressões sobre o assunto, 

foi deliberado, por unanimidade, encarregar a Comissão da Feira Agrovouga de deci

dir quanto à respectiva adjudicação, devendo ser dado conhecimento ao Executivo na 

próxima reunião. 

AUTOS DE VI STORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deliberado, por una

nimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medição de traba
( lhos: 

2ª situaçao da obra "Reparações na Escola da Vera Cruz N9 3", ad

judicada a Manuel de Jesus Valente, da quantia total de trezentos e setenta e cinco 

mil escudos; 

- 6ª situação da obra "Construção do Instituto Superior de Contabil! 

dad e e Administração de Aveiro", adjudicada à Zeus - Sociedade de Construções Civis 

e Industriais, Lda., da quantia total de dois milhões quinhentos e vinte e quatro mil 

t rezentos e noventa e cinco escudos. 

AQUISIÇÕES: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a aquisiçao 

do material constante das seguintes requisições: Serviço Requisitante 03 - N2 370/87, 

da quantia de cem mil novecentos e oitenta escudos; Serviço Requisitante 06 - NQs. 

1424,145 4, 1477 e 1479, das quantias de c em mil duzentos e vinte e quatro escudos, 

duzentos e oitenta e cinco mil trezentos e sessenta escudos, quinhentos e setenta e 
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dois mil duzentos e oitenta e seis escudos e duzentos e do e oi~~~tl ~ 

escudos, respectivamente. 

CÂMARA MUNICIPAL - RELAT6RIO DE ACTIVIDADES DO Ai"iO DE 1986: - Na 

sequ~ncia da deliberaç;o tomada em 30 de Março, ~ltimo, foi deliberado, por unani

midade, aprovar o documento em epígrafe, o qual, nos tennos legais, deverá ser sub 

metido à consideração da Assembleia Municipal. 

IDEM - SEGURO DE ACIDENTES PESSOAIS: - A Câmara tomou conhecimento 

da publicação da Lei n2 29/87, de 30 de Junho, que, no seu artigo 17º, determina que os 

membros de 5rg~os aut~rqujcos t~m direito a um seguro de acidentes pessoais, medjante 

deliberação do respectivo 5rgão que fixará o seu valor, o qual não poderá ser infe

rior a 50 vezes a respectiv~ remuneração. Depois de breve troca de impressões e fa

ce à informação prestada pela Dj.recç~o dos Serviços Admjnistrativos, foi deliberado, 

por unanimidade, consultar, para o efeito, no mínimo, tr~s Seguradoras, solicitando 

-lhes propostas para os valores de dez mil, seis mil e cinco mil contos, com vista 

a posterior resolução. 

HABITAÇÃO - BAIRRO SOCIAL DE AZURVA - 2§ COMERCIALIZAÇÃO: - Na se

quencia da deliberação tomada em 6 de Julho, ~ltimo, foi presente a lista dos con

correntes a um fogo (T3) de Azur va (LQ comer cí aLí zaçjio ) , a qual foi deliberado, por 

unanimidade, aprovar e mandar afixar nos termos legais. 

ZONA DA SR~ DO ÁLAMO: - Na sequencia das deliberações tomadas nas 

reunioes de 27 de Julho, ~ltimo e 17 de Agosto, corrente, o Vereador Sr. Dr. Pires 

dos Santos informou o Executivo do resultado da reunião efectuada com representantes 

da Firma Teixeira Duarte e da Comissão de Moradores da zona da Srª do Álamo, na qual 

ficou acordado o seguinte: 

I - A Câmara Municipal assumirá: 

1. - Recolocar no dia 21 de Setembro sinais de proibiç~o de cir 

culação de veículos de cargas superiores a cinco toneladas; 

2. - Desenvolver contactos com a Junta de Freguesia de Esgueira, 

com vista ao encerramento, cm alvenaria, do acesso à C.P.; 

3. - Dar a conhecer à C.P., o teor da presente deliberação; 

4. - Informar a	 Portucel da impossibilidade da utilização do 

local	 em causa, com a carga e descarga de mercadürias. 

II - A Firma Teixeira Duarte comprometer-se-~: 

1. - Indemnizar todos os queixosos, nomeadamente a Autarquia, p~ 

los prejuízos materiais, submetendo-se, para o efeito, ao resultado da apreciação 

e avaliação a efectuar pelos serviços camar~rjos; 

2. - Lavar o eXLerior dos edifícios afectados e respectivos ar

ruamentos. 

Seguiu-se breve troca de impressões sobre o assunto, apos o que a 
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C~mara deliberou, por unanimidade, ~oncord~r e enceta~s as diligenci:J~J~~-

sarias ao bom- andamento das resoluçoes atras mencionaâas. 

DERRAMAS: - Foi deliberado, por unanimidade, de acordo com o nQ 1 

do Artº SQ, da Lei nº 1/87, de 6 de Janeiro, propôr o lançamento de derramas da 

percentagem de 10%, a incidir sobre as colectas da contribuição predial rústica e 

urbana e contribuição industrial em todo O concelho, destinadas à realização das 

seguintes obras a efectuar na área desta Autarquia: 

- Construção das Escolas Primárias de Santiago; 

- Abertura da Avenida Central; e 

- Reservatório regularizador de caudais no Sul do Concelho, consti

tuído por: furo, reservatório apoiado, reservatório elevado, adutora e estação ele 

vatória. 
A presente deliberação carece da aprovação da Assembleia Municipal, 

nos termos legais. 

Saiu da sala o Vereador Sr. Eng. Carlos Santos. 

EMPREITADAS - ARRUAMENTOS: - Por proposta do Sr. Presidente e por un~ 

nimidade, foi deliberado, abrir concurso limitado, para a pavimentação a tapete be

tuminoso a quente, de mais vinte mil metros quadrados de arruamentos da cidade, os 

quais deverão ser definidos, no prazo de oito dias, pelos Serviços Técnicos. 

ENCONTRO NACIONAL DOS G.T.L.s: - A Câmara tomou conhecimento de uma 

informação prestada pela respunsável do G.T.L., através da qual se comunica que, 

aquando da realização em Aveiro do Encontro em epígrafe, ficaram avariados dois pr~ 

jectores de slides - que foram emprestados pela Direcção-Geral da Educação de Adul

tos - não tendo, ao que parece, um deles arranjo possível. Assim, e após troca de 

impressões, foi deliberado, por unanimidade, e de acordo com a mesma informação, o 

seguinte: 
lº - Que a Câmara Municipal de Aveiro reembolse o funcionário Fernan 

do Manuel Abreu Neto, da quantia de quatro mil seiscentos e quarenta escudos, paga 

na Firma Macro Zoom, pela reparação de um dos projectores; 

2º - Que a Câmara assuma o pagamento do arranjo do segundo projector, 

ou a aquisiçao de um novo, caso aquela não seja possível. 

CONSTRUÇÃO DAS NOVAS INSTALAÇÕES DO I.S.C.A.: - Após troca de impres

sões, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de cento e 

cinquenta mil escudos, ao Engº Fernando Duarte Vieira, destinado a ultimar despesas 

relativas à execução do projecto do I.S.C.A .. 

CONSTRUÇÃO DE llii SISTEMA DE ECLUSAS E COMPORTAS NA RIA DE AVEIRO: 

- Foram prese~tes várias facturas de Joaquim Henriques & Filhos, Lda., das quantias 

de trezentos e trinta e seis mil cento e noventa escudos, catorze mil duzentos e 

cinquenta e quatro escudos,seiscentos e noventa e seis escudos e vinte mil cento e 

oitenta e quatro escudos, referentes a mão-de-obra e materiais aplicados na últi
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ma reparaçao efectuada nas eclusas . Face à informação 

sável deste Município , e após troca de impressões , foi deliberado , por unanimi

dade , autorizar aqueles pagamentos 

Foi ainda deliberado , também por unanimidade , autorizar o pagamen

to da quantia de onze mil cen t o e um escudos à Firma Alicerce Bernardes & Araújo, 

Lda. , referente ao forneeimento de materiais tambem necessários na já referida 
-reparaçao. 

As iruportâneias acima mencionadas , serão , posteriormente • debita

das a Firma adjudicatária da obr a em causa . 

COMISSÃO ESPECIALIZADA DE FOGOS FLORESTAlS : - A Câmara t omou conhe

cimento do ofício enviado pela Direcção - Geral das Florestas a informar de que 

foi indigitado representante daquela Direcção - Geral à Comissão Especializada de 

Fogos Florestais Municipal, o Engenheiro Silvicultor Alda Antunes Vieira em subs

tituição do en genheiro Albano Albert o Brito de Almeida . 

URB~IZAÇÃO FORCA - VOUGA : Foi deliberado • por unanimidade , face 

à informação prestada pelo têcnico responsável , autor izar o pagamento da quantia 

de seiscentos e vinte sete mil setecentos e setenta e quatro escudos e c inquenta 

centavos , a João Carlos Gra ça referente a trabalhos executados na Urbanização em 

epigrafe 

PUBLICAÇÕES : - Foi lido um oficío do Governo Civil de Aveiro • a 

dar conhecimento da edição de um livro onde vão ser focados importantes temas re

lacionados com o nosso Distrito, pelo que solicitam a colaboração por parte do 

Município . Foi deliberado,por unanimidade, que dentro do possível seja dado o 

apoio solicitado . 

PUBLIC IDADE: - Presente um ofício do jornal" Primeiro de Janeiro", 

a solicitar o apoio deste Munieípio , para a edição de um Suplemento Espeeial no 

qual será abordada a cons t r ução do " Itinerário Principal"- IP 5 , " Via Rápida Avei 

ro - Vilar Formoso rr • Foi deliberado • por unanimidade • autorizar a inserçao de 

meia página de publicidade pela quantia de vinte e nove mil escudos 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - PESSOAL EVENTUAL - Face às participaçoes 

apresentadas pelo Encarregado Geral , f oi deliberado , por unanimidade , contratar 

eventualmente Manuel Rodrigues Morais na categoria de Serralheiro Civil de 3ª clas

se e Ant6nio Silva na categoria de guarda, com efeitos a part ir de dezassete e de z 

do mês em curso , respectivamente . 

Foi tambêm deliberado , por unanimidade • contratar eventualmente 

na categoria de Arquitecto de 2ª classe • José Carlos Marques Quintão • com efei

tos a partir de de zassete de Agosto, corrente. 

IDEM - LICENÇA SEM VENCIMENTO :- Foi lido um requerimento de Maria 

Lucília dos Santos Pedrosa Martitilio da Cunha , Engenheira Civil de 2ª classe , a 

requerer que lhe seja concedida licença Sem vencimento pelo período de noventa 

dias para tratar de assuntos inadiáveis de carácter pessoal e familiar . Lida , 



também , a informação prestada pelos serviços municipais competentes e apôs t 

de impressões • foi deliberado • por unanimidade , deferir • de acordo com O pre

visto no Decreto-Lei nº 247/87,de l7 de Julho. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - FALTAS :- De acordo com uma participaçao 

apresentada pelo Encarregado-Geral que aqui se dá como transcrita e após troca de 

impressões , foi deliberado , por unanimidade , relevar a falta dada ao serviço no 

dia doze de Março do ano findo , pelo serralheiro Américo Carvalho Marques , tendo 

em vista que o mesmo havia sido dispensado pelo respectivo encarregado • considera~ 

do-se • por conseguinte , sem efeito , o despacho da Presidencia que injustificou a 

mesma falta 

IDDt - DISCIPLINA :- Face a uma participaçao apresentada pelo aponta

dor Manuel João Peralta, foi deliberado, por unanimidade , instaurar inquérito ao 

servente,Paulo Jorge Jesus Ferreira. pelo facto de não ter comparecido ao serviço 

da lancha,o qual. ao ser chamado ã atenção, alegou que se deitou tarde e adormeceu. 

Presente. também uma participação do capataz de limpeza,Varela;a co

municar a ocorrencia de conflitos , provocados pelo cantoneiro Vitor Manuel de Jesus 

Ferreira , nomeadamente pelo facto de ter agredido outro trabalhador provocando-lhe 

ferimentos . Foi deliberado , por unanimidade • instaurar • também , inquérito aos 

factos ocorridos 

Foram ainda lidas duas participações do Encarregado-Geral , comunicando 

a recusa dos pintores Antônio Fernandes da Costa Marques e Francisco de Jesus Pereira 

em trabalharem das vinte e uma horas em diante , para efeito de pintura de passadei

ras , tendo sido deliberado , por unanimidade , que seja instaurado o respectivo in

quérito . 

Mais foi deliberado • também por unanimidade • nomear inquiridor dos 

inquéritos atrás mencionados , o chefe de repartição Sr. Rui Henrique Barros 

ALIENAÇÃO DE BENS - URBANIZAÇÃO DE SÃO JACINTO :- Presente e apreciado 

um requerimento de Américo Pereira e mulher CeIes tina da Cunha Ne~o , aàquirentes dos 

lotes números doze e dezasseis do sector L ) da Urbanização em epígrafe , através do 

qual solicitam autorização para passar os mesmos para o nome da sua filha , Domingas 

da Cunha Pereira. Após troca de impressões , foi deliberado , por u~3nimidade • defe

rir o pedido formulado 

IDEM - URBANIZAÇÃO DE OLIVEIRINHA : - Face ao pedido formulado por 

Júlio Tadeu Caetano da Costa , adquirente do lote número treze da urbanização de 

Oliveirinha , foi deliberado , por unanimidade • autorizar a anulação da cláusula 

de reversão estabelecida na escritura de compra e venda do referido lote , celebrada 

em 2 de Junho de 1986 , para efeitos de empréstimo na Caixa Geral de Depósitos . 

IDEM - ZONA A SUDESTE DE CACIA : - Presente um requerimento de An

tónio Carlos Gonçalves Cruz , adquirente dos lotes números onze e quatorze do sector 

VII , a solicitar a anulação das cláusulas de reversão constantes das respectivas es
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crituras de compra e venda , para efeito~e empréstimo na Caixa aI ~ e DePãsitos, 

tendo sido deliberado , por unanimidade , deferir . 

SUBSÍDIOS: - Foi lida uma carta do Centro Social Santa Joana Princesa , 

I , . . d M i c i o í b d ' 1 - ddlnfantário e.a so lCltar o apolo o unlC plO para os aca amentos as lnsta açoes centro ae ala 

daquela fregue sia , tendo sido deliberado, por unanimidade , conceder para o efeito, 

um subsídio da quantia de seiscentos mil escudos . 

- Face ao pedido formulado pelo Club Estrela Azul , foi também 

deliberado , por unanimidade , conceder ao mesmo um subsídio de duzentos e trinta e 

dois mil e duzentos escudos;para efeitos de pagamento de materiais aplicados na obra 

de construç~o dos respectivos balne~rios 

- Foi ainda deliberado , também por unanimidade , conceder um 

subsídio de cem mil escudos ao Grupo Etnográfico e Cénico das Barrocas para comparti

cipaçao nas comemoraç;es do 6Q aniversirio daquele agrupamento que se completa em se

te de Setembro , próximo 

AQUISIÇÃO DE BENS - PROLONGAMENTO DA AVENIDA 25 DE ABRIL : - De acordo 

com a avaliaçào efectuada pelos Serviços Municipais competentes e por proposta do Sr. 

Dr. Pires dos Santos, foi deliberado , por unanimidade, adquirir urna parcela de ter

reno destinada à continuação da Passagem Superior da Avenida 25 de Abril , com a 

area de dois mil setecentos e trinta e três metros quadrados pertencentes a Maria 

Idalete Vieira de Jesus Pereira, ao preço de quinhentos escudos o metro quadrado, 

o que perfaz a quantia de um milhão trezentos e sessent a e seis mil e quinhentos es

cudos acrescida das benfeitorias que oportunamente ser~o objecto de apreciaçao 

Após troca de impressões , foi deliberado , por unanimidade , rectificar 

a deliberação tomada na reunião de doze de Janeiro, último,na parte correspondente 

a área a adquirir ao Sr. Manuel Vieira Nunes de Azevedo , porquanto são apenas qui

nhentos e setenta e oit o metros quadrados ao preç.Oi também) de quinhentos escudos o 

metro quadrado o que perfaz a totalidade de duzentos e oitenta e nove mil escudosJ 

acrescida das benfeitor ias que oportunamente serão apreciadas . 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO :- Presentes dois processos de loteamento , acer

ca dos quais foi deliberado o seguinte 

- Nº 569/81 , de Joaquim Damas , relativo a um 

loteamento s í.to em Azurva • Após breve troca de impressões , a Câmara deliberou , por 

unanimidade submeter o processo a parecer da Direcção - Geral do Ordenamento do Terri

tório , a fim de posteriormente a Câmara se pronunciar • 

- NQ 128/84 , de Albino Lopes Vieira , a aprese~ 

tar aditamento ao projecto inicial de loteamento Face aos pareceres cons t ant es do 

respectivo processo e apõs troca de impressoes , foi deliberado , por unanimidade, 

informar o requerente de ac ordo com o parecer emitido da C.C.R.C. 

LICENÇAS DE OBRAS :- Foram apreciados dois processos de obras acerca dos 

quais a Câmara deliberou o seguinte : 



- Nº 604/86 , de August o Martins Nogueira & Cª. Lda .• 

a requerer a possibilidade de aquisição do sub-solo na zona a Poente da Avenida 25 de 

Abril . Depois de breve troca de impressões • foi deliberado por unanimidade • solici 

tar aos serviços técnicos que procedamã avaliação da área requerida e estabeleçam as 

condições técnicas relativamente ao ajardinamento e cargas • a suportar • para poste

rior venda ao requerente • 

- Nº 483/87 • de António Silvestre Simões Monteiro a 

apresentar projecto para proceder à transformação do rés-do-chão de um prédio sito 

na Rua Almirante Cândido dos Reis • nesta cidade . Na sequência da deliberação t oma

da na reunião de onze do mês em curso e face ao teor da informação do Gabinete de 

Planeamento , que aqui se dá como transcrita • foi deliberado , por unanimidade de

ferir com ónus de renúncia a favor do Município , nos termos legais 

APROVAÇÃO EM MINUTA : - Finalmente foi deliberado • por unanimidade , apro

var a presente acta em minuta , nos termos do que dispõe o nº 4 do Artº 4º do Decre

tO-Lei nº 100/84 , de 29 de Março . 

A presente acta foi distribuída por todos os Membros da Câmara Municipal 

e por eles assinada • procedimento que dispensa a respectiva leitura • conforme de

termina o Artº 4º do Decreto-Lei nº 4536 2 , de 21 de Novembro de 196 3 . 

E não ha vendo mais nada a tratar , foi encerrada a presente reuniao 

Eram minutos 

se lavrou a presente acta , que eu 

• Chefe de Repartição dos Serviços 

a subscrevo . 
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